



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N. 112**

Universidad Central del Ecuador

## Boletín de Prensa

Quito, DM 25 de junio de 2024

### LA ETNOCIENCIA CONVOCÓ A INVESTIGADORES DE LA REGIÓN PARA DEBATIR EL PARADIGMA TRADICIONAL

Este miércoles 19 de junio, se llevó a cabo la tercera edición del Congreso Internacional de Etnomatemáticas, orientado a promover la divulgación científica sobre la Etnomatemática y las Etnociencias. Investigadores nacionales e internacionales discutieron sobre saberes ancestrales e interculturalidad crítica, proponiéndolos como herramientas para transformar el paradigma educativo tradicional.

La Universidad Central del Ecuador, a través del Instituto de Investigación en Etnociencias (IIE), realizó la inauguración de este evento en las instalaciones del Centro de Información Integral. Este espacio buscó generar la reflexión, la exploración y el intercambio de experiencias en el ámbito de la educación desde nuevas perspectivas epistémicas y científicas.

La Dra. Julieta Logroño, Vicerrectora Académica y de Posgrados, inauguró el simposio y destacó el avance epistemológico del Instituto de Etnociencias. Enfatizó la necesidad de replantear "el modelo de gestión educativa" para potenciar los saberes de los pueblos y las nacionalidades y promover una recuperación etnocultural.

Durante los tres días que duró el encuentro, participaron destacados intelectuales de países como Colombia, México, Costa Rica, Brasil y Ecuador, así como representantes de organismos nacionales e internacionales, incluyendo la Red Internacional de Etnomatemática (RELAET). La presentación de diversos trabajos académicos pretende contribuir a la visibilidad de la Etnomatemática y las Etnociencias en nuestra universidad, la comunidad en general y la

**CONTACTO**  
**Dirección Comunicación**  
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N. 112**

Universidad Central del Ecuador

Sub-Región Andina.

El Dr. Freddy Paredes, uno de los catedráticos participantes, expuso sobre la urgencia de entender y repensar el paradigma educativo desde la raíz prehispánica para desvincular nuestros saberes de esa mirada euro-centrista a la que estamos tan acostumbrados.

(S.F.).



**CONTACTO**  
**Dirección Comunicación**  
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec

